

miércoles 9 de diciembre de 2020

La banda Vässsil Ohn Quarter ofrece el último concierto del ciclo Efecto Laguna para visibilizar el talento canario

Será mañana jueves, a las 20.30 horas, en la Sala de Cámara del Teatro Leal



La Sala de Cámara del Teatro Leal acoge mañana jueves, 10 de diciembre, un concierto del grupo canario Vässsil Ohn Quarter. Se trata del último concierto incluido en el ciclo Efecto Laguna, una iniciativa del Organismo Autónomo de Actividades Musicales (OAAM) con la que se pretende dar a conocer el talento de los creadores del Archipiélago. Será a las 20: 30 horas.

La presidenta del OAAM y concejala de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna, Yaiza López Landi, explica que esta iniciativa, en el marco de la cual se han celebrado once conciertos, ha despertado el interés del público y ha conseguido demostrar que el arte y la cultura hecha en Canarias tiene mucho que aportar para mejorar la calidad y diversidad de la oferta cultural.

La formación está integrada por cuatro músicos canarios quienes, de forma independiente, han sido componentes de grupos con multitud de estilos como Los Sabanderos, S&C, Troveros de Asieta, Big Band de Canarias o Mestisay.

Esta banda ha conseguido dar una nueva visión al folclore y a las músicas populares. Se inspiran en intérpretes como Louis Armstrong, Los del Río, Nat King Cole, Georgie Dann o un descendiente de canarios precursor del nacimiento del jazz como fue Alcide Núñez (clarinetista de la original Dixieland Jass Band).

La formación está integrada por cuatro músicos canarios: el multi instrumentista de vientos Jairo Cabrera, el pianista Pablo 'Pol' González, el contrabajista Carlos Perdomo y el baterista Amílcar Mendoza.

Las entradas pueden adquirirse al precio de cinco euros en la taquilla del Teatro Leal, en horario de 11:00 a 13:00 y de 18:00 a 20:00 horas, así como dos horas antes del inicio del espectáculo y también a través de la web www.entradasatualcance.com [<http://www.entradasatualcance.com>].

